

7月 クローバーだより

2022・7・01 発行

日に日に暑さが増してきました。汗をかきながらも子どもたちは目いっぱい遊んでいます。

「暑い～」と言いながら下校してくる子どもたち。ランドセルを置くとすぐに気分を切り替えて学習室に向かっていく姿は頼もしく感じます。

学習室では「静かにし～や」や「教えて～」等勉強に向かう姿勢を感じられます。

最近子どもたちの中でモルックというあそびが流行っています。一年生、二年生がペアになり、目標の点数まで頑張ります。1人が頑張るのではなく協力しながら取り組む姿が見られました。これから色々なあそびに挑戦しながら過ごしていきたいと思います。

7月は夏休みが始まります。感染症対策を引き続き行い、夏ならではのクローバーでの経験を子どもたちと話し合いながら、楽しんで行きたいと思います。

【連絡】

○土曜日や学校がお休みの時は、園庭で水あそびをしたり、洒水浴いで遊びます。シャワーをしますので、水着セット・タオル・着替え一式を持参してください。また夏休み期間中はビーチサンダルの使用も大丈夫です。水筒もお忘れなく！

○土曜日のご利用も、感染拡大防止のため、休みのご協力をお願い致します。今年度は、子どもの夕べについては中止になりますが、子どもたちが楽しめる事を、感染防止に配慮しながら取り入れていきたいと思っています。

○毎年、夏休み前に行っていた「学童懇談会」を今年も密を避けるため少人数で数回に分けて行います。詳細は別紙にてご確認ください。

